
輝け！中央っ子
校訓（やさしく かしこく たくましく） 令和４年９月２９日（木）

今年度のテーマ （好きです 中央！） ７号（文責）山口 公敏

第３回学校運営協議会が２８日（水）午後体育館で行われました。今回は運営委員

の方々、PTA 執行部、６年各委員長、全職員の四者で「中央小をもっとよくするた
めにはどうしたらいいか」というテーマのもと話し合いました。前日に６年生だけで

このテーマでグループワークを行っています。各委員長は、その時の話し合いで出た

中央小のいいところや現状、課題について発表したことをもとに、全体会議に参加し

ました。各グループでは、四者で熱心に話し合いが行われました。運営委員からは、

このように立場の違う者同士が集まって、話し合うことの意義は大変大きいと話され

ました。また、児童からは、もっと一人一人を大切にし、楽しい学校にしたい。その

ためにみんなで頑張っていきたいと言う意見もありました。また、朝の登校見守りの

方々が高齢化し、参加できる方が少なくなっている現状を初めて知った児童もいまし

た。年度末には感謝の会なども企画したいという意見も出されました。コロナ禍で、

参集しての会議等ができづらかった二年間でしたが、やっと今回話し合いができたこ

とは、国版コミュニティ・スクールの推進に大きく前進した事と思います。最後のま

とめでは、統括的地域学校共同活動推進員の田添さまから、このような活動をきっか

けに、地域とともににある学校づくりを、みんなで作り上げてほしいというメッセー

ジも頂きました。特に PTAの方々の参加は意義が大きいとも話されました。今後も、
一人一人が参画意識を持ち、主体性を持って学校をよりよくするために熟議、活動し

ていきたいと思います。

２８日の昼休み、荒尾市親睦陸上記録会の結団式を体

育館で行いました。３年ぶり、６年生のみの開催です。

私からはその意義や、練習から大切にしてほしいことな

どを話しました。児童代表も、これから３週間、「燃やせ！

中央魂」のテーマのもと、全力で取り組む事を宣言しま

した。１０月２０日（木）本番です。頑張りましょう！

【学校教育目標】

あいさつ、そうじ、発表 そして笑顔 一人ひとりを
大切にする 強くやさしい 中央っ子の育成


